

WAS DIE TKB
2016 BEWEGT HAT.

Januar: Thurgauer Neujahrs-*Apéro*

Die sechste Auflage des Thurgauer Neujahrs-*Apéros* findet Anklang. 400 Gäste aus Politik und Wirtschaft geniessen im Amriswiler Pentorama ein rhetorisches Feuerwerk von Altbundesrat Adolf Ogi.

Februar: Solides Jahresergebnis und Kontinuität in der strategischen Ausrichtung

Bei der Präsentation des Jahresergebnisses 2015 informiert die TKB auch über ihre strategische Ausrichtung 2016 bis 2020. Im Zentrum stehen weiterhin Kundennähe und lokale Verankerung. Im Anlagebereich setzt die TKB auf eine verstärkte Zusammenarbeit mit der Zürcher Kantonalbank, die seit der Übernahme der Swissscanto die drittgrösste Fondsanbieterin der Schweiz ist.

April: TKB begibt Anleihe

Im April emittiert die TKB eine neue Obligationen-anleihe im Umfang von 250 Mio. Franken. Die Anleihen der Bank kommen im Markt jeweils gut an und sind innert kurzer Zeit platziert.

Mai: Zweite Partizipantenversammlung

3000 Personen strömen Ende Mai in die Bodensee-Arena nach Kreuzlingen, wo sie an der Partizipantenversammlung die TKB in Bild und Ton erleben und ein serviertes Nachtessen geniessen.

Juni: Generalversammlung des Kantonalbankenverbandes im Thurgau

Die TKB ist Gastgeberin der Generalversammlung des Verbands Schweizer Kantonalbanken. Bei bestem Wetter tagen Präsidenten und Geschäftsleitungsmitglieder der 24 Kantonalbanken in der Kartause Ittingen. Unter den über 100 Gästen weilen auch eidgenössische Parlamentarier, das Präsidium der Bankiervereinigung und der Finanzmarktaufsicht sowie ein Mitglied des Direktoriums der Schweizerischen Nationalbank.

Juni: Finanzkompetenz für Jugendliche

Der Schweizer Verein FinanceMission lanciert ein Online-Lernspiel, das Jugendliche für den verantwortungsvollen Umgang mit Geld sensibilisiert. Die TKB engagiert sich im Verein gemeinsam mit den anderen Kantonalbanken und den Schweizer Lehrerverbänden.

Juli: Bankrat neu konstituiert

Der Bankrat konstituiert sich für die Amtszeit 2016 bis 2020. Das neunköpfige Gremium wird neu durch die Risikospezialistin Dr. Susanne Brandenberger und den Architekten Roman Giuliani verstärkt. Präsident bleibt der Weinfelder Unternehmer und Jurist René Bock.

Juli: Abschluss im US-Programm

Die TKB schliesst das US-Programm zur Bereinigung des Steuerstreites Schweiz/USA als erste Bank ohne die Zahlung einer Busse ab. Im Juli erhält sie vom amerikanischen Justizdepartement den «Non-Target Letter». Dieser bescheinigt, dass die TKB die Kriterien der Kategorie 3 des Programms erfüllt.

September: TKB Arbon feiert 100 Jahre

Seit 100 Jahren ist die TKB in Arbon präsent. Das runde Jubiläum feiert sie mit zahlreichen Aktivitäten. Ein Tag der offenen Tür bietet der Bevölkerung Gelegenheit, die 2016 renovierten Bankräume zu besichtigen.

November: Anlegerforum zu den US-Wahlen stösst auf grosses Interesse

Wissenswertes über Wahlkampf und Wirtschaft in den USA gibt es am TKB-Anlegerforum. Der Anlass wird an 5 Orten im Kanton durchgeführt und von 1500 Gästen besucht. Gastreferent ist der renommierte Schweizer Finanzprofessor Alfred Mettler, der seit vielen Jahren in den USA lehrt.

Dezember: Nachhaltiges Gold

Im Dezember erweitert die TKB als zweite Kantonalbank in der Schweiz ihr Edelmetall-Angebot mit Fairtrade-Gold mit Max-Havelaar-Gütesiegel. Erhältlich sind Barren zwischen einem und zehn Gramm.

Mehr zu den erwähnten Themen finden Interessierte in diesem Geschäftsbericht.